#### Bericht über die Sitzung des Gemeinderates Haselbach am 27. Oktober 2022

#### Energieeinsparungen und Vorbereitungen auf langandauernden Stromausfall

Erster Bürgermeister Haas informierte das Gremium über das Ergebnis der Ausschreibung für die Elektrizitätsversorgung 2023/24. Demnach werden sich die Kosten pro Kilowattstunde im kommenden Jahr mehr als vervierfachen. Dem Gremium liegt weiterhin ein Schreiben des Landratsamtes Straubing-Bogen vom 18.10.2022 vor, in dem die Gemeinden zur Vorbereitung auf einen langandauernden Stromausfall angehalten werden. Auf Vorschlag des Bürgermeisters beschloss der Gemeinderat, eine Arbeitsgruppe aus den Mitgliedern des Bauausschusses und weiteren Gemeinderäten einzurichten, die gemeinsam mit der Verwaltung Vorschläge für Energieeinsparungen und die Vorbereitung auf einen Katastrophenfall erarbeiten soll.

# Neugestaltung des Sitzungssaals

Erster Bürgermeister Haas informierte den Gemeinderat über den Baufortschritt beim Umbau des Rathauses. Mit Blick auf die künftige Gestaltung des Sitzungssaals billigte das Gremium das vorliegende Konzept, das eine schlichtere und modernere Gestaltung des Saals vorsieht. Weiterhin kam der Gemeinderat im Grundsatz überein, die Medientechnik im Saal für Videokonferenzen und hybride Sitzungen zu ertüchtigen.

# Durchführung des Faschingszugs 2023

Mit Blick auf einen der alljährlichen Höhepunkte im Dorfleben, den Haselbacher Faschingszug, zeigte sich das Gremium optimistisch, dass dieser im kommenden Jahr wieder ohne Einschränkungen durchgeführt werden kann. Nach zwei Jahren Corona-bedingter Unterbrechung wurde daher einstimmig beschlossen, das Ereignis wieder in der gewohnten Form zu veranstalten.

### Information und Verschiedenes

Für den konkreter werdenden Neubau der Kindertagesstätte St. Jakob beschloss der Gemeinderat den Start einer Spendenkampagne noch vor Weihnachten. Der Gemeinderat stimmte in der Sitzung daneben einigen Bauanträgen zu und billigte den vorgeschlagenen Sitzungskalender für das erste Halbjahr 2023. An die öffentliche Sitzung schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.